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TODOS os segmentos da sociedade petropolitana precisam discutir este assunto, afirma o coordenador Thiago Damaceno

MORADORES temem que alguém caia no buraco que se abriu

COM apenas uma lixeira o material descartado fica acumulado
SAGATI realiza a campanha de Natal há 17 anos na cidade

Região Metropolitana será tema no Concidade
Inclusão de Petrópolis será debatida na reunião do Conselho Municipal da Cidade

Papai Noel afro faz campanha 
para arrecadar brinquedos

Buraco abre e gera preocupações 
para os moradores

Caçamba é retirada na Rua Teresa e 
lixo fica acumulado 

Poste enferrujado continua causando 
receio aos moradores da Vila do Sossego

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Terça-feira, 8 de novembro de 2022

EDITAL DIV. Nº 039/2022
O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão Especial de 
Finanças, Infraestrutura e Retomada 
Econômica, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 1390/2022 e, conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, 
COMUNICAM que será realizada a Au-
diência Pública, no dia 16 de novembro 
de 2022, às 19h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, para apresen-
tação e leitura do Relatório da referida 
Comissão.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
Presidente da Comissão Especial de 
Finanças, Infraestrutura e Retomada 

Econômica

COMUNICADO

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que a Licitação na modalidade Pregão 
Presencial nº 012/2022, para Contrata-
ção de empresas especializadas para 
licenciamento de uso, em regime de 
locação por prazo determinado de um 
ano, de Sistemas Integrados de Admi-
nistração, Gestão Pública Municipal e 
de Legislativo Municipal, será remarca-
da para data ainda a ser confirmada, 
com o devido aviso publicado em Diário 
Oficial. 

Petrópolis, 07 de novembro de 2022.

Louis Boden Neto
Pregoeiro

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 08/11/2022

Diário nos bairros

Rogério Tosta – especial para o Diário

A entrada de Petrópolis na 
Região Metropolitana do Estado 
do Rio, conforme mapa publica-
do recentemente pelo Governo 
do Estado, será um dos temas 
que o Coordenador de Plane-
jamento e Gestão Estratégica, 
Thiago Galheigo Damaceno quer 
levar para o Conselho Municipal 
da Cidade (Concidade). “Preci-
samos discutir a participação do 
município nesta região, vendo 
quais os benefícios e o que pode-
mos trazer para cidade em ter-
mos de investimentos, recursos 
e projetos”, afirmou o coordena-
dor de Planejamento. 

Para Thiago Damaceno a si-
tuação é muito nova e, mesmo 
depois das reuniões realizadas 
para incluir Petrópolis no Plano 
Estratégico de Desenvolvimen-
to Urbano Integrado da Região 
Metropolitana do Rio de Ja-
neiro (PEDUIRMRJ), ainda há 
muita coisa a ser discutida. Para 
o presidente do Concidade, to-
dos os segmentos da sociedade 
petropolitana precisam discutir 
este assunto e acredita ser um 
tema interessante para ser am-
plamente debatido no Conselho 
da Cidade.

Maria Fernanda Fadel, as-
sessora do Gabinete do Prefeito, 
acompanhou todos os encontros 
ocorridos para inclusão de Petró-
polis no PEDUIRMRJ, e segundo 
ela, um dos temas muito discuti-

do foi a situação da Serra da Es-
trela, conhecida também como 
Serra Velha. Em 2017 a área que 
abrange os municípios de Magé, 
Duque de Caxias e Petrópolis 
foi transformada em Refúgio de 
Vida Silvestre Estadual da Serra 
da Estrela e, entre tantos moti-
vos, um deles foi por fazer par-
te do Mosaico da Mata Atlântica 
Central Fluminense, sendo um 
corredor natural ligando o Par-
que Natural Serra dos Órgãos, o 

Parque Natural de Guapimirim e 
a Reserva Biológica do Tinguá, o 
que facilita a passagem da fauna 
existentes na Mata Atlântica.  

Prioridades

Ela explicou que os encontros 
realizados para incluir Petrópolis 
no PEDUIRMRJ tinham como 
objetivo incluir as prioridades 
da cidade, principalmente aque-
las que se referem ao patrimônio 

histórico e cultural, a questão 
ambiental e outros temas funda-
mentais para o desenvolvimento 
da cidade. No calendário de dis-
cussão da inclusão de Petrópolis 
no PEDUIRMRJ está previsto 
para este mês a realização de um 
seminário, que ainda não tem 
data para acontecer. O trabalho 
de inclusão de Petrópolis no PE-
DUIRMRJ foi iniciado no dia 22 
de junho, durante um evento no 
Instituto Municipal de Cultura 

de Petrópolis que contou com a 
presença de representantes do 
Instituto Rio Metrópole (IRM), 
técnicos da Quanta Consultoria e 
representantes da sociedade e da 
Prefeitura de Petrópolis. 

Até o momento foram reali-
zadas cerca de 26 reuniões, além 
da audiência pública, entre gru-
pos de discussão e oficinas de 
mobilização e integração, pre-
senciais e à distância, apresen-
tando o passo a passo de tudo 
o que vem sendo desenvolvido 
pela equipe técnica para a inclu-
são de Petrópolis no PEDUIR-
MRJ. Mais de 60 pessoas parti-
ciparam dos eventos e puderam 
conhecer mais sobre o processo 
e dar contribuições. 

A partir de agora, no en-
tendimento de Thiago Damace-
no, Petrópolis terá que discutir 
e aprofundar outras questões 
como a área de Saúde, onde par-
ticipa como referência da Região 
Serrana, região que estava inte-
grada até o momento. O Coorde-
nador de Planejamento chamou 
atenção para o fato de que a ci-
dade poderá participar dos con-
sórcios que achar necessário e 
interessante para o atendimento 
à população, mas frisa que tudo 
ainda depende de muita análise, 
estudos e entendimento jurídico. 
Para ele, o mais importante é que 
novos recursos e investimentos 
possam ser aplicados na cidade 
com sua inclusão na Região Me-
tropolitana.

Daniel Xavier - estagiário 

Após dois anos de pan-
demia, Marcos Borges, o 
Sagati, retorna com a tradi-
cional arrecadação de brin-
quedos na lotérica da Rua 
do Imperador, nº 199, ao 
lado da galeria do Edifício 
Imperador, que se estende 
até o dia 23 de dezembro.

Conhecido pelo traba-
lho beneficente, e também 
por ser o “único Papai Noel 
afro-descendente de Petró-
polis”, Sagati conta sobre a 
importância do trabalho 
que exerce. “É muito im-
portante unir forças neste 
momento, ajudar aqueles 
que precisam, principal-
mente aquelas crianças 
que não têm comida, roupa 
ou mesmo um brinquedo 
em casa” diz ele.

O “Papai Noel afro-
-descendente” também 
explica que hoje tenta pro-
porcionar as crianças da 
cidade o que ele mesmo 
não teve quando pequeno. 

“Eu era bem pobre quando 
criança, e aí via as outras 
crianças com um brinque-
do ou uma roupa legais, e 
queria também. Pedia para 
o meu pai e tudo, só que ele 
não tinha condições. Com 
isso, eu decidi então pro-
porcionar para as crianças 
o que eu não tive no passa-
do, e faço isso há 17 anos, 
desde 2006”, conta.

Por fim, ele também 
relata que, este ano, pre-
tende repassar toda a ar-
recadação para os mora-
dores da Rua do Túnel, no 
Quissamã, que foi uma das 
localidades mais atingidas 
pelas tragédias das chuvas 
de 15 de fevereiro e 20 de 
março. “A gente vai ajudar 
o pessoal de lá, que foi bas-
tante atingido. Então, eu 
peço para aqueles que po-
dem e querem ajudar, que 
depositem 1kg de alimento 
não perecível, ou mesmo 
um brinquedo em bom es-
tado, na nossa caixa de Na-
tal”, pede ele.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Anita Garibaldi, localiza-
da no Centro, relataram 
ao jornal que um buraco 
abriu logo na entrada da 
via. Isso tem atrapalhado o 
fluxo do trânsito e gerando 
mais preocupações sobre 
problemas no futuro.

De acordo com infor-
mações dos moradores, 
foram improvisadas al-
gumas estacas de madei-

ra para cobrir um pouco 
e sinalizar. “Na parte da 
noite a Rua fica muita es-
cura podendo causar um 
acidente de veículos ou até 
mesmo um pedestre cair 
dentro do buraco. Vem 
gerando transtorno ao 
trânsito já que a via é sem 
saída e bem curta, tendo 
restaurante e até mesmo 
uma pousada”, afirmou o 
morador.A Secretaria de 
Obras informou que irá 
vistoriar o local.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Te-
resa, próximo ao número 
888, denunciaram ao jor-
nal que uma das lixeiras do 
local foi retirada. Devido a 
isso, a via tem apenas uma 
caçamba que tem ficado 
bastante cheia, podendo 
até mesmo ficar danificada 
pelo excesso de peso.

Segundo informações 
dos moradores, essa reti-

rada tem prejudicado devi-
do à quantidade de lixo no 
local. “Antes eram duas li-
xeiras, mas aí do nada tira-
ram uma delas. Agora, é só 
uma para comportar o lixo 
de todo mundo da redon-
deza, o que não é suficien-
te”, afirmou o morador.

A Comdep informou 
que vai enviar uma equipe 
ao local para avaliar a situ-
ação e realizar as interven-
ções necessárias.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Vila do 
Sossego, próximo ao nú-
mero 908, localizada na 
Rua Teresa, informaram 
ao Diário que postes es-
tão enferrujados. Isso vem 
causando receios, pois se 
algum deles cair pode cau-
sar muitos problemas.

Em matéria realizada 
no dia 19/10 os moradores 
do local contaram que o 
problema se estende pela 
vila, pois alguns outros 
estão enferrujados. “Esse 
poste é um perigo cons-
tante. Ele pode quebrar a 
qualquer momento, atin-
gir uma casa ou até uma 
pessoa, então a troca tem 

de ser urgente. Além dis-
so, deixaria muitas resi-
dências com os serviços de 
luz interrompidos”, rela-
tou o morador.

Quando questionada 
a Enel respondeu que “en-
viará uma equipe técnica 
no dia 19/10 ao local para 
realizar a inspeção do pos-
te e programar sua substi-

tuição o quanto antes”.
Novamente questio-

nada a Enel Distribuição 
Rio informou que a equipe 
técnica que inspecionou o 
poste no dia 19 de outubro 
constatou que não há risco 
iminente de queda e que 
o poste entrará no plano 
de inspeção periódico da 
companhia.
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